



## UN 1er MAI ENORME ! : NOUS NE TOURNERONS PAS LA PAGE !

*Ce 1er mai, nous étions encore près de deux millions à manifester contre la réforme des retraites, et plus largement, contre toute la politique de Macron et de son gouvernement au service des capitalistes. Signe de la force de la mobilisation, c'est la première fois depuis la Seconde Guerre mondiale que toutes les organisations syndicales défilent ensemble un 1<sup>er</sup> mai*

### LA COLÈRE CONTRE LE GOUVERNEMENT ET SA POLITIQUE EST TOUJOURS LÀ

Malgré l'espacement des journées de mobilisation intersyndicales, la contestation se poursuit. Syndicalistes ou non, salariés ou au chômage, jeunes, retraités ou autres, nous étions encore des centaines de milliers dans la rue ce 1<sup>er</sup> mai. Mais surtout, pas un seul membre du gouvernement n'a pu sortir sans affronter la colère (et les casseroles) de la population, quand ils ne se sont pas retrouvés dans le noir. Macron a même tenté d'interdire la distribution de cartons rouges et de sifflets aux abords du stade de France. Manque de chance, la justice a cassé cette interdiction, et le président a préféré se cacher dans le local des arbitres pour ne pas se faire huer par le stade

- À Orléans, 7.400 selon la police, 20.000 selon la CGT et un bon cortège NPA jeune et dynamique

- À Montargis, 1.300 manifestants sont descendus dans les rues.

- À Gien, les manifestants étaient entre 600 selon les syndicats et 730 selon la gendarmerie.

- À Pithiviers, 250 personnes ont pris part à la manifestation selon la gendarmerie, et entre 350 et 400 selon les syndicats.

### NE POLITIQUE RACISTE POUR DIVISER LES TRAVAILLEURS

Le gouvernement cherche maintenant à détourner l'attention en distribuant les promesses ici quelques primes aux enseignants, là des aides aux personnes handicapées, mais tous se rendent vite compte qu'il n'y a que du vent

**Jeudi 1/06 – 20 h 30 PROJECTION débat Il nous reste la colère en présence de Philippe Poutou Cinéma des Carmes ♥<https://www.cinemalescarmes.com/evenement/2081992->**

il-nous-reste-la-col-re

*C'est surtout la chasse aux pauvres qui montre le vrai visage de ce gouvernement, notamment à Mayotte, avec son opération « Wuambushu ». Des bidonvilles sont rasés dans une mise en scène raciste pour expulser les populations des îles voisines venues pour fuir une misère encore plus grande, dont la politique coloniale française est la première responsable. Darmanin prend prétexte des violences commises par les bandes qui se développent sur le terreau de la misère pour envoyer ses CRS réprimer la population, et même tirer à balles réelles. C'est une grossière tentative de diversion pour diviser les travailleurs et désigner les immigrés comme des boucs émissaires, alors que la colère gronde contre Macron, le président des patrons.*

### APRES LE 1er MAI, ON CONTINUE...

Bien qu'il continue de montrer les muscles, le gouvernement est en difficulté. La preuve ? L'agence Fitch, une des principales agences au service des capitalistes qui note les États selon leur politique et les profits qu'ils en attendent, a dégradé la note de la France en raison des mouvements sociaux. C'est bien le signe que nous devons continuer, sans attendre le 6 juillet comme l'intersyndicale ! Des assemblées générales et coordinations, dont la coordination nationale étudiante, appellent à manifester à nouveau le 4 mai. Il faudra se saisir de toutes les occasions pour continuer à montrer notre colère

Orléans le 04 mai 2023

# CONTRE MACRON ET SON MONDE, LE CAPITALISME !

La presse agite la menace de l'extrême droite en embuscade. Il est sûr que le RN se frotte les mains en voyant le rejet de Macron et de sa politique. **Mais celui-ci est tout autant au service du patronat.**

Certaines bandes de nazillons s'en sont même pris physiquement à des piquets de grève et des manifestations. Derrière les discours qui se prétendent en faveur des classes populaires, le naturel revient au galop. **Et ce n'est pas Le Pen présidente qui augmentera les salaires, elle qui s'oppose à la hausse du Smic.**

Pour « un monde meilleur », comme beaucoup le chantent en manifestation, c'est bien sur nos luttes qu'il faudra compter. En ne lâchant pas sur la retraite à 60 ans avec 37,5 annuités de cotisations, mais aussi en étendant la mobilisation à tous les autres sujets, des salaires au sous-effectif.

**Pour faire reculer Macron, il faut s'en prendre à son commanditaire, le patronat. C'est nous, le monde du travail, qui faisons tourner cette société, nous avons les moyens de lui en faire voir de toutes les couleurs !**

## **Pas de retrait, pas de paix**

# 413 MILLIARDS POUR L'ARMÉE : COMME QUOI L'ARGENT MAGIQUE EXISTE !

Quand il s'agit de la santé, des services publics en général, ou de la transition énergétique, il n'y a pas d'argent magique, paraît-il. Mais quand il s'agit de l'armée, c'est « open bar » : 413 milliards prévus pour la période 2024-32030, soit 59 milliards par an au lieu de 44 en 2023, soit 15 milliards de plus par an.

On nous a donc bien pris pour des idiots quand on nous a expliqué que le report à 64 ans de l'âge légal de départ à la retraite était « absolument nécessaire pour éviter un déficit d'environ 15 milliards », justement, à l'horizon 2030. Ces 15 milliards de plus par an, c'est pour l'armée qu'ils les ont miraculeusement trouvés. Avec ces 15 milliards, au lieu de remplir les caisses des marchands de canons, on pourrait par exemple embaucher et payer 2.000€ nets pendant un an 300.000 fonctionnaires de plus et augmenter de 300€ bruts ceux et celles déjà en poste. **Alors on imagine tout ce qu'on pourrait faire si on prenait l'argent là où il est : dans les poches des riches et des entreprises capitalistes.** **VOILA CE QU'IL FAUT FAIRE !**

# **Marche des fiertés : faire front pour unifier nos luttes SAMEDI 13 MAI 2023 À 14:30 / 10<sup>e</sup> marche de l'égalité contre l'homophobie et la transphobie Campo Santo à Orléans !**

C'est bien le système capitaliste qui s'est construit sur la famille hétérosexuelle comme norme dominante, ce qui lui permet la division de genre des tâches et du travail, ainsi que la reproduction de la force du travail. Bien qu'il tente de nous faire croire à une égalité factice dans une partie des pays occidentaux, c'est toujours ce système qui maintient son attachement à l'ordre moral, à la division de genre et à l'hétérosexualité comme norme.

Les agressions et meurtres LGBTI sont en augmentation ces dernières années. Du côté de **MARCHE DES FIERTÉS**, la Hongrie, le pays a adopté une



## **FAIRE FRONT POUR UNIFIER NOS LUTTES**

*défendant les mêmes idées. La progression du RN, que ce soit à l'élection présidentielle ou aux législatives, est un risque concret pour toutes les personnes LGBTI. Les discours LGBTIphobes, sexistes et racistes de l'extrême droite ont en outre réussi à être de plus en plus présents dans le débat public.*

*La réélection d'Emmanuel Macron ne fut pas non plus bon signe pour nos communautés, et laisse en fonction des ministres accusés de viol et/ou affichant publiquement leur attachement avec La Manif pour tous, à l'image du ministre de l'Intérieur Gérald Darmanin.*

*Ce climat pesant qui menace les droits LGBTI est un terreau favorable pour la montée de l'extrême droite à travers le monde. Les Prides sont une nouvelle occasion de créer des mouvements forts au sein de nos communautés et en lien avec le mouvement ouvrier, afin de faire entendre haut et fort ce message plus que vital : l'extrême droite est la pire ennemie des LGBTI.*